

Veranstaltungen

Klezmer-Duo Yakomo

Schwermütig und gedehnt, dann wieder schwungvoll und vergnügt: auf Klarinette und Akkordeon spielen Yoko Teuteberg und Marko Jünemann traditionelle jüdische Klezmer-Musik.

Das Duo bietet einen klangvollen Überblick über die vielfältigen Stile, die sich in der jüdischen Klezmermusik im Laufe der Jahrhunderte entwickelt haben. Obwohl alle ihre Stücke differenzierte und ganz individuelle Klangformen darstellen, lässt sich doch auch überall der typische Klezmersound heraushören. Ein seltenes Hörvergnügen bereitet dieses Duo seinen ZuhörerInnen.

**Donnerstag, 22. Dezember um 19 Uhr
bei KIM , Angerstr. 1 c**

Eintritt frei, um Spenden wird gebeten.

